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八十九學年度校務基金管理委員會第一次會議紀錄 

 

一、 時間：民國八十九年十月十二日〈星期四〉中午十二

時正 

地點：本校行政大樓三樓三○三會議室 

二、 主席：牟召集人宗燦                 紀錄：吳組

長瑟嬌 

三、 出席人員：  

           黃委員文樞   李委員少如  張委員瑞雄 

           王委員鴻濬   鄭委員清茂  孫委員仲銘 

       請假人員：蔡委員裕源 

       列席人員：洪主任文平   黃組長瓊堂 

四、 主席致詞： 

校務基金管理委員會任務是幫助學校財源之規劃、年

度預算先期擬編之審查、財源之開闢、經費之節流措

施、收支保管及應用等；本校自八十八年七月正式納

入校務基金，校務基金管理委員會成立第一年，為使



委員會發揮最大之功能，就是把資訊透明化，讓所有

委員充分了解並提供建言的基礎，對學校有所助益，

今天主要目的是洪主任說明九十年度預算案，並請總

務處說明目前學校各項主要工程現況，另外各委員對

學校有關財務運用和管理上如有寶貴建議歡迎提出。 

五、 工作報告： 

(一) 報告本校九十年度校務基金預算案〈會計室〉〈詳

附一〉 

(二) 報告本校正在興建之工程〈總務處〉〈詳附件二〉 

六、   臨時動議： 

本校八十八年度以前為公務預算之單位預算，任何收

入必須繳交國庫，若有超收或剩餘均須納入國庫所

有，成立校務基金後一切收支均歸學校自負盈虧，未

編預算之收入，亦無繳庫之虞；本校餐廳向來由員工

消費合作社經營，其管理費歸員工消費合作社所有，

而學校非但提供場地費甚至補貼水電費，甚不合理，

且本校建築及教職員工生數量已甚具規模，建請其營

運儘速納入學校體制內運作。〈洪主任文平〉 

決議： 



學校餐廳和其他場館之營運納入學校正常體制內運

作，並配合學生三期宿舍餐廳之啟用儘速規劃。 

七、 散會時間：下午一時四十分。 
 


